

高野山真言宗 別格本山 木山寺

2025年 元旦より

白蛇 一般公開始まる

12月17日（火）白蛇 展示ケースの奉納並びに発表会 取材のお願い



高野山真言宗 別格本山 木山寺（所在地：岡山県真庭市、住職：高峰秀光、以下「木山寺」）は、クラウドファンディングサービス「READYFOR」にて、「人が集うお寺」になるため寺内・境内の整備をするために「岡山県 別格本山 木山寺 | 白蛇の幸運を皆様に届け、人が集うお寺に。」を公開しました。500万円を目標に、2024年11月17日（日）から2025年1月15日（水）まで支援を募っております。

（プロジェクト URL：<https://readyfor.jp/projects/kiyamaji>）

クラウドファンディングのプロジェクトの第一弾として、白蛇常設展示ケース制作に着手し、2025年巳年元旦より白蛇の展示を開始します。また、12月17日（火）に展示ケースの奉納と発表会を行いますので、取材して頂きたいご案内申し上げます。

“巳”は“実”に通じるとされ、“実”を授かることから“福”を授かる縁起ものです。巳の年や巳の日には白蛇のご利益を授かりに拝観をお勧めいたします。

<報道関係の方からのお問い合わせ先>

木山寺 住職 高峰秀光 TEL：0867-52-0377 MAIL：info@kiyamaji.jp

奉納 並びに 発表会

日時 : 2024年12月17日(火)

午前の部 9時30分～11時30分 (テレビ局 各社様)

午後の部 13時30分～15時30分 (新聞社・雑誌社 各社様)

※ご都合により午前、午後どちらでも構いません。

会場 : 木山寺本堂・寺務所

(岡山県真庭市木山 1212)

唯一無二の展示ケース

展示ケースは地元真庭市、【木製スーパーカー】で世界を驚かせた「佐田建美」(<https://sadakenbi.com/>)に制作依頼し、真庭組子で白蛇等を表現し、参拝される方々への運氣上昇、無病息災を願った縁起の良い図案を施した唯一無二の出来映え。

現在、白蛇は爬虫類のため温かい時期のみの展示となっており、特に多くの方がいらっしゃる年末年始などには展示できておりません。2025年元旦からは保温設備の整った展示ケースで、一般公開を始めます。

木山寺と白蛇

木山寺の白蛇はアオダイショウのアルビノ個体で、2019年木山寺に祀られている弁財天の篤信者より奉納をうけ、大切に飼育しております。白蛇は弁財天の化身とされていることもあり、木山寺の弁天堂には古くから白蛇が住みついていると言い伝えがあり、白蛇のご利益を求め多くの方がお参りに来られます。

白蛇は現在6匹飼育しており、順次展示予定。

木山寺について

「木山さま」の愛称で地域内外の方々から愛される木山寺は、815年、弘法大師・空海によって建立されたと伝えられています。今なお神仏習合の佇まいが残る寺院で、本堂には神仏が同時に祀られている現代では珍しい趣を感じられる空間です。今では弁天堂に祀られている弁財天の仕いとして知られる「白蛇」が、木山寺のトレードマークとなっています。

【施設概要】

名所 : 木山寺

所在地 : 岡山県真庭市木山 1212

代表役員(住職) : 高峰 秀光(たかみね しゅうこう)

TEL : 0867-52-0377

FAX : 0867-52-0862

H P : <https://kiyamaji.jp/>



<報道関係の方からのお問い合わせ先>

木山寺 住職 高峰秀光 TEL : 0867-52-0377 MAIL : info@kiyamaji.jp